



Die FRAKTION – PARTEI, DiB, Huhn

Sara da Piedade Gomes

Markus Vogt

David Hildner

E-Mail Fraktionsvorsitzender: info@haens-daempf.de

„Freischankflächen der Gastronomie auf Parkplätzen“

Der Gemeinderat möge beschließen, dass fortan den Gastronomen erlaubt sei, Getränke mit ausreichendem Sicherheitsabstand auf bestimmten ausgewiesenen Parkplätzen auszugeben.

Begründung:

Auch eine Öffnung der Gastronomie unter Abstandsregeln würde mit großen Verlusten für die Betreiber einhergehen. Die Idee ist, ihnen auf nahestehenden oder angrenzenden Parkplätzen Flächen zur Verfügung zu stellen, um Kund*innen zu bewirten.

Die Maßnahme würde natürlich vorbehaltlich der Entwicklung der Infektionszahlen gelten und im Einklang stehen mit den Maßnahmen zur Eindämmung der Corona-Pandemie von Bund, Ländern und dem Landkreis.

Hintergrund:

Inspiration hierfür ist die selbige Forderung des Münchner Bundestagsabgeordneten Dieter Janecek (Grüne).

Zitat: *„Die Umwidmung zum Beispiel von angrenzenden Parkplätzen und bisher ungenutzten Flächen würde neue Spielräume eröffnen“, sagte er am Sonntag der AZ, „um die verlangten Abstände in Corona-Zeiten besser einhalten zu können und trotzdem das Geschäft zum Laufen zu bringen“. Denn die Wirte bangen nicht nur, wann sie überhaupt endlich wieder öffnen dürfen – sondern auch darum, wie rentabel sie dann unter neuen Regelungen arbeiten können. „Wenn beispielsweise 1,50 Meter Abstand gehalten werden sollen“, so rechnet die Stuttgarter OB-Kandidatin, „kann ein Gastronom dort, wo früher sechs Menschen saßen, vielleicht nur noch zwei bewirten.“*

Quelle: <https://www.abendzeitung-muenchen.de/inhalt.gastro-in-der-corona-krise-gruenen-abgeordneter-dieter-janecek-fordert-freischankflaechen-auf-parkplaetzen.29e98a13-08e2-4498-90bf-743b0e29a2d6.html>